



Politique climatique : Le Maroc joue dans la cour des « meilleurs »

Politique climatique : Le Maroc joue dans la cour des « meilleurs » Lors d'une intervention à Genève dans le cadre des 19èmes Assises européennes de la transition énergétique, Mustapha Bakkoury, président du directoire de l'agence marocaine de l'énergie solaire (MASEN), a affirmé que, « avec les réalisations en cours, le Maroc est bien parti pour se placer parmi les pays qui réalisent les meilleures performances en termes de politique climatique. Nous arrivons à créer des conditions optimales de développement des énergies propres dont les effets bénéfiques se font sentir sur plusieurs secteurs ». Bakkoury a rappelé que le « vaste plan marocain, basé sur un développement croissant des énergies éolienne, solaire et hydraulique, et sur la réduction des subventions accordées aux carburants fossiles, prévoit de porter la part des énergies renouvelables à 42% du mix énergétique d'ici 2020, puis à 52% à l'horizon 2030 ». Publier Le 02 Février 2018 Source Web : Infomédiaire Maroc